



HILFE FÜR FLÜCHTLINGE IN GRIECHENLAND



Seit 2012 arbeitet die EMG in Athen mit dem christlichen Zentrum „**Hellenic Ministries**“ zusammen und versendet Bibeln, Kleidung, Schuhe, Lebensmittel, Spielsachen und andere Hilfsgüter. Hier finden Menschen Unterstützung, die aus ihrem Heimatland wegen ihres Glaubens an Jesus Christus oder anderer lebensbedrohlicher Umstände flüchten mussten. Die Geflüchteten stammen vorwiegend aus Afrika, Syrien, Afghanistan und dem Iran.



Verschiedene andere griechische und deutsche Partnergemeinden vermitteln Kontakte zu Flüchtlingen, die ihre Angehörigen auf der Flucht verloren haben. Die EMG betreibt dafür in Athen ein **Büro zur Familienzusammenführung**. **Für die Mietkosten des Büros werden dringend Geldspenden benötigt.**



Im November 2015 war ein Missionsteam auf der **Insel Lesbos** und der Balkanroute, um ankommenden Flüchtlingen zu helfen.

